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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブフォーラム（クラブ奉仕）
■クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　入　江　直　人  会員
　本年度相原会長のスローガンは「仲間を増やそう」です。このスローガン「仲間を増やそう」のもと「仲間
を増やす」ことに各委員会を通じ取り組んでまいります。各委員会、委員長が目標、活動計画として挙げた
ものすべてを実施、実行することは難しいかとも思いますが、少しでも近づけ、努力することが大事でありま
す。会員の皆様、お一人、お一人が、関心と、興味、意識を持っていただき、協力いただければ確実に成果
が上がります。十分のご協力をお願い致します。それと、各委員長、部会長は、楽しいロータリーを目指し活
動致します。皆様ご協力、ご指導のほど、宜しくお願い致します。
　それでは、プログラム委員会、出席部会、会報部会、親睦活動委員会 小林委員長、ロータリー情報委員会、鴨井委員長、友
好クラブ委員会 川西委員長に本年度の方針についてよろしくお願いいたします。
■プログラム委員会 
　毎回の例会を楽しみに、参加していただく為に卓話の充実を図り、学びの場となり、奉仕の向上と活気あふれる会になるよう努
め、更には出席率の向上に繋がる様に進めて参りたいと思います。
・外部卓話は、年間で12回程度とし、会員の中からも推薦を頂き、幅広く卓話者を招聘する。
・内部卓話は、年間で12回程度とし、会員の方に発表の機会を設け、相互の理解と親睦を深めて頂く。
・五大奉仕委員会と協力して、各奉仕をテーマとするクラブフォーラムによりクラブの情報を共有する。

■出席部会 
　RCの活動は、例会出席が基本です。例会は、会員の親交を深めるとともに、奉仕の精神を高める場所でもあります。
・欠席した会員には、メークアップを要請する。
・メークアップは他クラブの運営や活動を学ぶ有意義なものと捉え、他クラブの会員と親睦を深める良い機会との認識をして頂く。
・新会員が出席しやすいように会員全員が配慮する。
・欠席の多い会員には諸事情を考慮しつつ、仲間として声がけを行う。
・各会員が有意義な例会と思えるように関係委員会との連携を図る。
・100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。

■会報部会 
　魅力的な発信を行い、クラブの認知度の向上を図り会員増強の一翼を担う活動を行う。週報に例会内容、委員会及び同好
会の活動を掲載し、会員相互の親睦活動をサポートする。
⒈ 週報 ・例会の記録、各委員会及び同好会活動並びに会員からの投稿
 ・告知を掲載することにより情報を共有し、会員の相互理解に資するものとする
 ・当クラブ会員以外の者の閲覧も考慮に入れ、目を引き付ける紙面にすることにより会員増強につなげる。
 ・「ロータリーの友」、「ガバナー月信」の記事を紹介する。
⒉ 広報 当クラブの魅力を内外へ発信する。
 ①発信情報 ・社会貢献活動等　　・RCの理念と活動等
 ②発信媒体 ・週報　　・ホームページ　　・SNS　　・報道機関

（プログラム委員会、出席部会、会報部会の担当が欠席のため、入江さんが発表しています。）
■親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平  会員
　現在親睦委員12名がいますが、それぞれが事業の企画の立案、予算に関わり、すばらしい活動ができれ
ばと思います。今年度の運営方針”仲間を増やそう”に従い会員相互の理解を深めるよう努めて参ります。

　活動計画につきましては、
⒈ 会員相互の親睦として、会員及び配偶者の誕生日、結婚記念日のお祝いは、第１例会にて行います。
⒉ 会員の誕生日又は結婚記念日にはギフトを送ります。
⒊ 夜間例会の企画実施を行います。
⒋ 親睦旅行の企画実施を行います。
⒌ 慶弔規定を規定通りに行います。
⒍ 配偶者、家族同伴例会の企画実施を行います。

■ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　鴨　井　利　典  会員
　ロータリー情報委員会は新しい会員に向け、情報提供を行います。
　ＩＤＭを行い、その中において先輩会員が講義を行い、会員相互の理解を深めることを目的としています。
副委員長の岩本さんよろしくお願いします。IDMは４回実施する計画となっています。入会３年未満の方
は参加費が無料です。ぜひ参加してください。
■友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄  会員
　今年は京都の朱雀RCと合同の交流会を行います。
　令和６年４月20日、21日に予定をしており、グランドプリンスホテルで食事会を行います。行先は西条、原
爆資料館、原爆ドーム、呉の海上自衛隊の学校の視察、大和ミュージアムを予定しています。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　15名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 石川, 加茂, 川本, 木本, 橘高, 中村, 田原, 竹本, 氏房, 横山, 吉田

ゲ　ス　ト　　
　　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日に、小林親睦委員長、槌田親睦委員が親睦委員である新会員のために企画し
てくださいました「第１回親睦会」にゲストとして参加しました。参加は親睦委員の約半数の方
でしたが、いろいろなご意見を伺い、今後のクラブ運営に反映してまいりたいと思います。
・私の考えるRCに所属するメリットは、年齢や職業を超えて会員同士がフラットにお付き合い出
来る点です。また、若手会員にとっては、先輩会員と接することによって、将来の自分の道標に
することができる点です。幸いなことに我がクラブにはお元気なベテラン会員の方が揃っております。是非将来の
皆さんの参考にしていただくと共にベテラン会員の皆さんには、積極的に若手会員にお声かけいただくことをお
願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 8月のロータリーレートは、1$=141円です。
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会につきまして、理事役員・委員長・部会長の皆様、入会1年
未満の皆様にご案内を配付しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第2回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

④ 次週8月14日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでよろしくお願いいたします。
⑤ ロータリーの友8月号、ガバナー月信Vol.2を配付しております。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第111号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 先週金曜日に開催された第1回親睦会に参加された皆様、お世話くださった槌田会員ありがとうご

ざいました。
森本幹事 : 女子ワールドカップサッカー、日本代表の優勝を期待します。
平松会員 : 相原会長のスローガンを期待できる本日のクラブフォーラムを楽しみにしています。
藤島会員 : 先日、第1回親睦会を開催していただきありがとうございました。会の分からないところも教えていただ

き有意義な時間を過ごすことができました。これからもよろしくお願いいたします。
澤田会員 : 第1回親睦会に参加させていただきありがとうございます。大変勉強になりました。
波多会員 : 8月4日㈮に開催された第1回親睦委員会では、相原会長にお越しいただき大変勉強になる会でした。

また、本クラブよりも過分なるご厚志をいただきありがとうございました。
槌田会員 : 先日の親睦会参加の方お疲れ様でした。内容の濃い話しがたくさん聞けました。

昨日の野球参加の方お疲れ様でした。ナイスゲームでした。
仲田会員 : 野球同好会ご参加の皆様お疲れ様でした。1点差での惜しい試合次回の勝利を祈念してスマイル

します。
西岡会員 : 昨日の香川リーグ戦参加の皆様、お疲れ様でした。
山田会員 : 昨日の野球にご参加の皆様ご苦労様でした。試合には負けましたが笠原さんの力投や皆様の団結

力でとても素晴らしい試合になりました。次回は8月20日になります。宜しくお願いいたします。
新山会員 : 野球同好会の皆様、昨日の試合お疲れ様でした。チーム一丸でのガッツプレイ並びにエース笠原監

督のナイスピッチング、藤木さんの奏でた素晴らしいメロディーにスマイルします。
末吉会員 : 先週の例会欠席しましたのでスマイルいたします。
木庭会員 : 18年振りに舞い戻って来ました新人の木庭です。どうぞよろしくお願いいたします。
山下会員 : 次男がお盆に帰って来る事になりましたのでスマイルします。15日16日は皆で温泉に行く予定です。

 14件　38,000円（累計229,000円）

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日に高松グリーンと対戦しました。対戦結果は５対4という結果でしたが、大変良い試合内容でした。
　次戦は８月20日に観音寺と対戦します。応援よろしくお願いします。

第２回理事・役員会議事録   　
日時　2023年8月7日㈪13:30～14:20　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  与田卓士  樋口芳紀  笠原英司   
末吉賢多  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 オブザーバー　槌田道弘  川西熊雄

３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 8月～10月のプログラムについて（資料1）　
　　　予定変更の場合、当該会員に漏れなく通知のこと。
　　② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料2）
　　　９校決定。10校で締め切りとする。学校担当を決定し書類を整える。 
　　　審査員は３名（山陽新聞社、OHK、RC）予定。 山陽新聞社は今回限り。
　　　生徒の満足感をより高めるために聴講者を増やす行動をとる。
　　③ 京都朱雀RCとの友好交流会について（資料3）
　　　2024/4/20, 21 広島を中心とする企画を承諾。 京都朱雀 RC と調整。
　　　すでに予定されている親睦旅行を兼ねる方向で人数確認を実施する。
　　④ 服装について

ジャケットの着用は個人の判断とする。ジャケットを着用しない場合でもロータリアンとして品位ある長袖もし
くは半袖のカッターシャツにて参加のこと。その場合ロータリーバッジは不要とするが、名札装着のこと。た
だし、ガバナー・ガバナー補佐訪問行事等、他RCとの交流の場合はジャケット着用とする。期間は本年９月
末までとする。

　　⑤ 6RC合同例会について
「仲間を増やそう」をテーマにしていることもあり、他RCとも積極的に交流することを目的
に参加することとする。

　　⑥ 岡山RC創立90周年記念デーについて（資料4）
昨年同様、当RCとしては参加しないが、個々の参加は可。

　　⑦ その他
５、協議事項
　　① 地区大会展示パネルについて（資料5）

当RCのパネルを今年も展示する。
　　② その他
６、報告事項
　　① 第１回理事役員会の議事録について（資料6）　

週報に掲載済み　　　　
　　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）

子どもシェルターモモ、 あした彩の活動について報告あり。　　　　
　　③ ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料8）

委員長欠席の場合、必ず代理を出席させること。　　　　
　　④ その他

事務局員の夜間例会出席手当について。
再入会の三宅会員は9月4日を初回例会出席日と予定。
各委員長・部会長は、次年度への引継ぎを書面にて行えるよう準備する。

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員

8月28日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

藤島  和美  会員
「イニシエーションスピーチ2nd」

8月21日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

岡田  　豊  会員
加茂  賢次  会員

No.01389　2023.8.21　第6例会
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クラブフォーラム（クラブ奉仕）
■クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　入　江　直　人  会員
　本年度相原会長のスローガンは「仲間を増やそう」です。このスローガン「仲間を増やそう」のもと「仲間
を増やす」ことに各委員会を通じ取り組んでまいります。各委員会、委員長が目標、活動計画として挙げた
ものすべてを実施、実行することは難しいかとも思いますが、少しでも近づけ、努力することが大事でありま
す。会員の皆様、お一人、お一人が、関心と、興味、意識を持っていただき、協力いただければ確実に成果
が上がります。十分のご協力をお願い致します。それと、各委員長、部会長は、楽しいロータリーを目指し活
動致します。皆様ご協力、ご指導のほど、宜しくお願い致します。
　それでは、プログラム委員会、出席部会、会報部会、親睦活動委員会 小林委員長、ロータリー情報委員会、鴨井委員長、友
好クラブ委員会 川西委員長に本年度の方針についてよろしくお願いいたします。
■プログラム委員会 
　毎回の例会を楽しみに、参加していただく為に卓話の充実を図り、学びの場となり、奉仕の向上と活気あふれる会になるよう努
め、更には出席率の向上に繋がる様に進めて参りたいと思います。
・外部卓話は、年間で12回程度とし、会員の中からも推薦を頂き、幅広く卓話者を招聘する。
・内部卓話は、年間で12回程度とし、会員の方に発表の機会を設け、相互の理解と親睦を深めて頂く。
・五大奉仕委員会と協力して、各奉仕をテーマとするクラブフォーラムによりクラブの情報を共有する。

■出席部会 
　RCの活動は、例会出席が基本です。例会は、会員の親交を深めるとともに、奉仕の精神を高める場所でもあります。
・欠席した会員には、メークアップを要請する。
・メークアップは他クラブの運営や活動を学ぶ有意義なものと捉え、他クラブの会員と親睦を深める良い機会との認識をして頂く。
・新会員が出席しやすいように会員全員が配慮する。
・欠席の多い会員には諸事情を考慮しつつ、仲間として声がけを行う。
・各会員が有意義な例会と思えるように関係委員会との連携を図る。
・100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。

■会報部会 
　魅力的な発信を行い、クラブの認知度の向上を図り会員増強の一翼を担う活動を行う。週報に例会内容、委員会及び同好
会の活動を掲載し、会員相互の親睦活動をサポートする。
⒈ 週報 ・例会の記録、各委員会及び同好会活動並びに会員からの投稿
 ・告知を掲載することにより情報を共有し、会員の相互理解に資するものとする
 ・当クラブ会員以外の者の閲覧も考慮に入れ、目を引き付ける紙面にすることにより会員増強につなげる。
 ・「ロータリーの友」、「ガバナー月信」の記事を紹介する。
⒉ 広報 当クラブの魅力を内外へ発信する。
 ①発信情報 ・社会貢献活動等　　・RCの理念と活動等
 ②発信媒体 ・週報　　・ホームページ　　・SNS　　・報道機関

（プログラム委員会、出席部会、会報部会の担当が欠席のため、入江さんが発表しています。）
■親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平  会員
　現在親睦委員12名がいますが、それぞれが事業の企画の立案、予算に関わり、すばらしい活動ができれ
ばと思います。今年度の運営方針”仲間を増やそう”に従い会員相互の理解を深めるよう努めて参ります。

　活動計画につきましては、
⒈ 会員相互の親睦として、会員及び配偶者の誕生日、結婚記念日のお祝いは、第１例会にて行います。
⒉ 会員の誕生日又は結婚記念日にはギフトを送ります。
⒊ 夜間例会の企画実施を行います。
⒋ 親睦旅行の企画実施を行います。
⒌ 慶弔規定を規定通りに行います。
⒍ 配偶者、家族同伴例会の企画実施を行います。

■ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　鴨　井　利　典  会員
　ロータリー情報委員会は新しい会員に向け、情報提供を行います。
　ＩＤＭを行い、その中において先輩会員が講義を行い、会員相互の理解を深めることを目的としています。
副委員長の岩本さんよろしくお願いします。IDMは４回実施する計画となっています。入会３年未満の方
は参加費が無料です。ぜひ参加してください。
■友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄  会員
　今年は京都の朱雀RCと合同の交流会を行います。
　令和６年４月20日、21日に予定をしており、グランドプリンスホテルで食事会を行います。行先は西条、原
爆資料館、原爆ドーム、呉の海上自衛隊の学校の視察、大和ミュージアムを予定しています。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　15名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 石川, 加茂, 川本, 木本, 橘高, 中村, 田原, 竹本, 氏房, 横山, 吉田

ゲ　ス　ト　　
　　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日に、小林親睦委員長、槌田親睦委員が親睦委員である新会員のために企画し
てくださいました「第１回親睦会」にゲストとして参加しました。参加は親睦委員の約半数の方
でしたが、いろいろなご意見を伺い、今後のクラブ運営に反映してまいりたいと思います。
・私の考えるRCに所属するメリットは、年齢や職業を超えて会員同士がフラットにお付き合い出
来る点です。また、若手会員にとっては、先輩会員と接することによって、将来の自分の道標に
することができる点です。幸いなことに我がクラブにはお元気なベテラン会員の方が揃っております。是非将来の
皆さんの参考にしていただくと共にベテラン会員の皆さんには、積極的に若手会員にお声かけいただくことをお
願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 8月のロータリーレートは、1$=141円です。
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会につきまして、理事役員・委員長・部会長の皆様、入会1年
未満の皆様にご案内を配付しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第2回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

④ 次週8月14日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでよろしくお願いいたします。
⑤ ロータリーの友8月号、ガバナー月信Vol.2を配付しております。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第111号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 先週金曜日に開催された第1回親睦会に参加された皆様、お世話くださった槌田会員ありがとうご

ざいました。
森本幹事 : 女子ワールドカップサッカー、日本代表の優勝を期待します。
平松会員 : 相原会長のスローガンを期待できる本日のクラブフォーラムを楽しみにしています。
藤島会員 : 先日、第1回親睦会を開催していただきありがとうございました。会の分からないところも教えていただ

き有意義な時間を過ごすことができました。これからもよろしくお願いいたします。
澤田会員 : 第1回親睦会に参加させていただきありがとうございます。大変勉強になりました。
波多会員 : 8月4日㈮に開催された第1回親睦委員会では、相原会長にお越しいただき大変勉強になる会でした。

また、本クラブよりも過分なるご厚志をいただきありがとうございました。
槌田会員 : 先日の親睦会参加の方お疲れ様でした。内容の濃い話しがたくさん聞けました。

昨日の野球参加の方お疲れ様でした。ナイスゲームでした。
仲田会員 : 野球同好会ご参加の皆様お疲れ様でした。1点差での惜しい試合次回の勝利を祈念してスマイル

します。
西岡会員 : 昨日の香川リーグ戦参加の皆様、お疲れ様でした。
山田会員 : 昨日の野球にご参加の皆様ご苦労様でした。試合には負けましたが笠原さんの力投や皆様の団結

力でとても素晴らしい試合になりました。次回は8月20日になります。宜しくお願いいたします。
新山会員 : 野球同好会の皆様、昨日の試合お疲れ様でした。チーム一丸でのガッツプレイ並びにエース笠原監

督のナイスピッチング、藤木さんの奏でた素晴らしいメロディーにスマイルします。
末吉会員 : 先週の例会欠席しましたのでスマイルいたします。
木庭会員 : 18年振りに舞い戻って来ました新人の木庭です。どうぞよろしくお願いいたします。
山下会員 : 次男がお盆に帰って来る事になりましたのでスマイルします。15日16日は皆で温泉に行く予定です。

 14件　38,000円（累計229,000円）

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日に高松グリーンと対戦しました。対戦結果は５対4という結果でしたが、大変良い試合内容でした。
　次戦は８月20日に観音寺と対戦します。応援よろしくお願いします。

第２回理事・役員会議事録   　
日時　2023年8月7日㈪13:30～14:20　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  与田卓士  樋口芳紀  笠原英司   
末吉賢多  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 オブザーバー　槌田道弘  川西熊雄

３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 8月～10月のプログラムについて（資料1）　
　　　予定変更の場合、当該会員に漏れなく通知のこと。
　　② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料2）
　　　９校決定。10校で締め切りとする。学校担当を決定し書類を整える。 
　　　審査員は３名（山陽新聞社、OHK、RC）予定。 山陽新聞社は今回限り。
　　　生徒の満足感をより高めるために聴講者を増やす行動をとる。
　　③ 京都朱雀RCとの友好交流会について（資料3）
　　　2024/4/20, 21 広島を中心とする企画を承諾。 京都朱雀 RC と調整。
　　　すでに予定されている親睦旅行を兼ねる方向で人数確認を実施する。
　　④ 服装について

ジャケットの着用は個人の判断とする。ジャケットを着用しない場合でもロータリアンとして品位ある長袖もし
くは半袖のカッターシャツにて参加のこと。その場合ロータリーバッジは不要とするが、名札装着のこと。た
だし、ガバナー・ガバナー補佐訪問行事等、他RCとの交流の場合はジャケット着用とする。期間は本年９月
末までとする。

　　⑤ 6RC合同例会について
「仲間を増やそう」をテーマにしていることもあり、他RCとも積極的に交流することを目的
に参加することとする。

　　⑥ 岡山RC創立90周年記念デーについて（資料4）
昨年同様、当RCとしては参加しないが、個々の参加は可。

　　⑦ その他
５、協議事項
　　① 地区大会展示パネルについて（資料5）

当RCのパネルを今年も展示する。
　　② その他
６、報告事項
　　① 第１回理事役員会の議事録について（資料6）　

週報に掲載済み　　　　
　　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）

子どもシェルターモモ、 あした彩の活動について報告あり。　　　　
　　③ ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料8）

委員長欠席の場合、必ず代理を出席させること。　　　　
　　④ その他

事務局員の夜間例会出席手当について。
再入会の三宅会員は9月4日を初回例会出席日と予定。
各委員長・部会長は、次年度への引継ぎを書面にて行えるよう準備する。

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
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クラブフォーラム（クラブ奉仕）
■クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　入　江　直　人  会員
　本年度相原会長のスローガンは「仲間を増やそう」です。このスローガン「仲間を増やそう」のもと「仲間
を増やす」ことに各委員会を通じ取り組んでまいります。各委員会、委員長が目標、活動計画として挙げた
ものすべてを実施、実行することは難しいかとも思いますが、少しでも近づけ、努力することが大事でありま
す。会員の皆様、お一人、お一人が、関心と、興味、意識を持っていただき、協力いただければ確実に成果
が上がります。十分のご協力をお願い致します。それと、各委員長、部会長は、楽しいロータリーを目指し活
動致します。皆様ご協力、ご指導のほど、宜しくお願い致します。
　それでは、プログラム委員会、出席部会、会報部会、親睦活動委員会 小林委員長、ロータリー情報委員会、鴨井委員長、友
好クラブ委員会 川西委員長に本年度の方針についてよろしくお願いいたします。
■プログラム委員会 
　毎回の例会を楽しみに、参加していただく為に卓話の充実を図り、学びの場となり、奉仕の向上と活気あふれる会になるよう努
め、更には出席率の向上に繋がる様に進めて参りたいと思います。
・外部卓話は、年間で12回程度とし、会員の中からも推薦を頂き、幅広く卓話者を招聘する。
・内部卓話は、年間で12回程度とし、会員の方に発表の機会を設け、相互の理解と親睦を深めて頂く。
・五大奉仕委員会と協力して、各奉仕をテーマとするクラブフォーラムによりクラブの情報を共有する。
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・100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。

■会報部会 
　魅力的な発信を行い、クラブの認知度の向上を図り会員増強の一翼を担う活動を行う。週報に例会内容、委員会及び同好
会の活動を掲載し、会員相互の親睦活動をサポートする。
⒈ 週報 ・例会の記録、各委員会及び同好会活動並びに会員からの投稿
 ・告知を掲載することにより情報を共有し、会員の相互理解に資するものとする
 ・当クラブ会員以外の者の閲覧も考慮に入れ、目を引き付ける紙面にすることにより会員増強につなげる。
 ・「ロータリーの友」、「ガバナー月信」の記事を紹介する。
⒉ 広報 当クラブの魅力を内外へ発信する。
 ①発信情報 ・社会貢献活動等　　・RCの理念と活動等
 ②発信媒体 ・週報　　・ホームページ　　・SNS　　・報道機関

（プログラム委員会、出席部会、会報部会の担当が欠席のため、入江さんが発表しています。）
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　現在親睦委員12名がいますが、それぞれが事業の企画の立案、予算に関わり、すばらしい活動ができれ
ばと思います。今年度の運営方針”仲間を増やそう”に従い会員相互の理解を深めるよう努めて参ります。

　活動計画につきましては、
⒈ 会員相互の親睦として、会員及び配偶者の誕生日、結婚記念日のお祝いは、第１例会にて行います。
⒉ 会員の誕生日又は結婚記念日にはギフトを送ります。
⒊ 夜間例会の企画実施を行います。
⒋ 親睦旅行の企画実施を行います。
⒌ 慶弔規定を規定通りに行います。
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副委員長の岩本さんよろしくお願いします。IDMは４回実施する計画となっています。入会３年未満の方
は参加費が無料です。ぜひ参加してください。
■友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄  会員
　今年は京都の朱雀RCと合同の交流会を行います。
　令和６年４月20日、21日に予定をしており、グランドプリンスホテルで食事会を行います。行先は西条、原
爆資料館、原爆ドーム、呉の海上自衛隊の学校の視察、大和ミュージアムを予定しています。
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ゲ　ス　ト　　
　　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日に、小林親睦委員長、槌田親睦委員が親睦委員である新会員のために企画し
てくださいました「第１回親睦会」にゲストとして参加しました。参加は親睦委員の約半数の方
でしたが、いろいろなご意見を伺い、今後のクラブ運営に反映してまいりたいと思います。
・私の考えるRCに所属するメリットは、年齢や職業を超えて会員同士がフラットにお付き合い出
来る点です。また、若手会員にとっては、先輩会員と接することによって、将来の自分の道標に
することができる点です。幸いなことに我がクラブにはお元気なベテラン会員の方が揃っております。是非将来の
皆さんの参考にしていただくと共にベテラン会員の皆さんには、積極的に若手会員にお声かけいただくことをお
願いいたします。
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未満の皆様にご案内を配付しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第2回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。

④ 次週8月14日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでよろしくお願いいたします。
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澤田会員 : 第1回親睦会に参加させていただきありがとうございます。大変勉強になりました。
波多会員 : 8月4日㈮に開催された第1回親睦委員会では、相原会長にお越しいただき大変勉強になる会でした。

また、本クラブよりも過分なるご厚志をいただきありがとうございました。
槌田会員 : 先日の親睦会参加の方お疲れ様でした。内容の濃い話しがたくさん聞けました。

昨日の野球参加の方お疲れ様でした。ナイスゲームでした。
仲田会員 : 野球同好会ご参加の皆様お疲れ様でした。1点差での惜しい試合次回の勝利を祈念してスマイル

します。
西岡会員 : 昨日の香川リーグ戦参加の皆様、お疲れ様でした。
山田会員 : 昨日の野球にご参加の皆様ご苦労様でした。試合には負けましたが笠原さんの力投や皆様の団結

力でとても素晴らしい試合になりました。次回は8月20日になります。宜しくお願いいたします。
新山会員 : 野球同好会の皆様、昨日の試合お疲れ様でした。チーム一丸でのガッツプレイ並びにエース笠原監

督のナイスピッチング、藤木さんの奏でた素晴らしいメロディーにスマイルします。
末吉会員 : 先週の例会欠席しましたのでスマイルいたします。
木庭会員 : 18年振りに舞い戻って来ました新人の木庭です。どうぞよろしくお願いいたします。
山下会員 : 次男がお盆に帰って来る事になりましたのでスマイルします。15日16日は皆で温泉に行く予定です。

 14件　38,000円（累計229,000円）

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日に高松グリーンと対戦しました。対戦結果は５対4という結果でしたが、大変良い試合内容でした。
　次戦は８月20日に観音寺と対戦します。応援よろしくお願いします。

第２回理事・役員会議事録   　
日時　2023年8月7日㈪13:30～14:20　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  与田卓士  樋口芳紀  笠原英司   
末吉賢多  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 オブザーバー　槌田道弘  川西熊雄

３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 8月～10月のプログラムについて（資料1）　
　　　予定変更の場合、当該会員に漏れなく通知のこと。
　　② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料2）
　　　９校決定。10校で締め切りとする。学校担当を決定し書類を整える。 
　　　審査員は３名（山陽新聞社、OHK、RC）予定。 山陽新聞社は今回限り。
　　　生徒の満足感をより高めるために聴講者を増やす行動をとる。
　　③ 京都朱雀RCとの友好交流会について（資料3）
　　　2024/4/20, 21 広島を中心とする企画を承諾。 京都朱雀 RC と調整。
　　　すでに予定されている親睦旅行を兼ねる方向で人数確認を実施する。
　　④ 服装について

ジャケットの着用は個人の判断とする。ジャケットを着用しない場合でもロータリアンとして品位ある長袖もし
くは半袖のカッターシャツにて参加のこと。その場合ロータリーバッジは不要とするが、名札装着のこと。た
だし、ガバナー・ガバナー補佐訪問行事等、他RCとの交流の場合はジャケット着用とする。期間は本年９月
末までとする。

　　⑤ 6RC合同例会について
「仲間を増やそう」をテーマにしていることもあり、他RCとも積極的に交流することを目的
に参加することとする。

　　⑥ 岡山RC創立90周年記念デーについて（資料4）
昨年同様、当RCとしては参加しないが、個々の参加は可。

　　⑦ その他
５、協議事項
　　① 地区大会展示パネルについて（資料5）

当RCのパネルを今年も展示する。
　　② その他
６、報告事項
　　① 第１回理事役員会の議事録について（資料6）　

週報に掲載済み　　　　
　　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）

子どもシェルターモモ、 あした彩の活動について報告あり。　　　　
　　③ ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料8）

委員長欠席の場合、必ず代理を出席させること。　　　　
　　④ その他

事務局員の夜間例会出席手当について。
再入会の三宅会員は9月4日を初回例会出席日と予定。
各委員長・部会長は、次年度への引継ぎを書面にて行えるよう準備する。

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

前回８月７日の例会記録前回８月７日の例会記録

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

クラブフォーラム（クラブ奉仕）
■クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　入　江　直　人  会員
　本年度相原会長のスローガンは「仲間を増やそう」です。このスローガン「仲間を増やそう」のもと「仲間
を増やす」ことに各委員会を通じ取り組んでまいります。各委員会、委員長が目標、活動計画として挙げた
ものすべてを実施、実行することは難しいかとも思いますが、少しでも近づけ、努力することが大事でありま
す。会員の皆様、お一人、お一人が、関心と、興味、意識を持っていただき、協力いただければ確実に成果
が上がります。十分のご協力をお願い致します。それと、各委員長、部会長は、楽しいロータリーを目指し活
動致します。皆様ご協力、ご指導のほど、宜しくお願い致します。
　それでは、プログラム委員会、出席部会、会報部会、親睦活動委員会 小林委員長、ロータリー情報委員会、鴨井委員長、友
好クラブ委員会 川西委員長に本年度の方針についてよろしくお願いいたします。
■プログラム委員会 
　毎回の例会を楽しみに、参加していただく為に卓話の充実を図り、学びの場となり、奉仕の向上と活気あふれる会になるよう努
め、更には出席率の向上に繋がる様に進めて参りたいと思います。
・外部卓話は、年間で12回程度とし、会員の中からも推薦を頂き、幅広く卓話者を招聘する。
・内部卓話は、年間で12回程度とし、会員の方に発表の機会を設け、相互の理解と親睦を深めて頂く。
・五大奉仕委員会と協力して、各奉仕をテーマとするクラブフォーラムによりクラブの情報を共有する。

■出席部会 
　RCの活動は、例会出席が基本です。例会は、会員の親交を深めるとともに、奉仕の精神を高める場所でもあります。
・欠席した会員には、メークアップを要請する。
・メークアップは他クラブの運営や活動を学ぶ有意義なものと捉え、他クラブの会員と親睦を深める良い機会との認識をして頂く。
・新会員が出席しやすいように会員全員が配慮する。
・欠席の多い会員には諸事情を考慮しつつ、仲間として声がけを行う。
・各会員が有意義な例会と思えるように関係委員会との連携を図る。
・100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。

■会報部会 
　魅力的な発信を行い、クラブの認知度の向上を図り会員増強の一翼を担う活動を行う。週報に例会内容、委員会及び同好
会の活動を掲載し、会員相互の親睦活動をサポートする。
⒈ 週報 ・例会の記録、各委員会及び同好会活動並びに会員からの投稿
 ・告知を掲載することにより情報を共有し、会員の相互理解に資するものとする
 ・当クラブ会員以外の者の閲覧も考慮に入れ、目を引き付ける紙面にすることにより会員増強につなげる。
 ・「ロータリーの友」、「ガバナー月信」の記事を紹介する。
⒉ 広報 当クラブの魅力を内外へ発信する。
 ①発信情報 ・社会貢献活動等　　・RCの理念と活動等
 ②発信媒体 ・週報　　・ホームページ　　・SNS　　・報道機関

（プログラム委員会、出席部会、会報部会の担当が欠席のため、入江さんが発表しています。）
■親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平  会員
　現在親睦委員12名がいますが、それぞれが事業の企画の立案、予算に関わり、すばらしい活動ができれ
ばと思います。今年度の運営方針”仲間を増やそう”に従い会員相互の理解を深めるよう努めて参ります。

　活動計画につきましては、
⒈ 会員相互の親睦として、会員及び配偶者の誕生日、結婚記念日のお祝いは、第１例会にて行います。
⒉ 会員の誕生日又は結婚記念日にはギフトを送ります。
⒊ 夜間例会の企画実施を行います。
⒋ 親睦旅行の企画実施を行います。
⒌ 慶弔規定を規定通りに行います。
⒍ 配偶者、家族同伴例会の企画実施を行います。

■ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　鴨　井　利　典  会員
　ロータリー情報委員会は新しい会員に向け、情報提供を行います。
　ＩＤＭを行い、その中において先輩会員が講義を行い、会員相互の理解を深めることを目的としています。
副委員長の岩本さんよろしくお願いします。IDMは４回実施する計画となっています。入会３年未満の方
は参加費が無料です。ぜひ参加してください。
■友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄  会員
　今年は京都の朱雀RCと合同の交流会を行います。
　令和６年４月20日、21日に予定をしており、グランドプリンスホテルで食事会を行います。行先は西条、原
爆資料館、原爆ドーム、呉の海上自衛隊の学校の視察、大和ミュージアムを予定しています。

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　15名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸），久松, 石川, 加茂, 川本, 木本, 橘高, 中村, 田原, 竹本, 氏房, 横山, 吉田

ゲ　ス　ト　　
　　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の金曜日に、小林親睦委員長、槌田親睦委員が親睦委員である新会員のために企画し
てくださいました「第１回親睦会」にゲストとして参加しました。参加は親睦委員の約半数の方
でしたが、いろいろなご意見を伺い、今後のクラブ運営に反映してまいりたいと思います。
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することができる点です。幸いなことに我がクラブにはお元気なベテラン会員の方が揃っております。是非将来の
皆さんの参考にしていただくと共にベテラン会員の皆さんには、積極的に若手会員にお声かけいただくことをお
願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 8月のロータリーレートは、1$=141円です。
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会につきまして、理事役員・委員長・部会長の皆様、入会1年
未満の皆様にご案内を配付しておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第2回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事役員の皆様はご出席ください。
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⑤ ロータリーの友8月号、ガバナー月信Vol.2を配付しております。
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スマイル報告　
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波多会員 : 8月4日㈮に開催された第1回親睦委員会では、相原会長にお越しいただき大変勉強になる会でした。
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昨日の野球参加の方お疲れ様でした。ナイスゲームでした。
仲田会員 : 野球同好会ご参加の皆様お疲れ様でした。1点差での惜しい試合次回の勝利を祈念してスマイル
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山田会員 : 昨日の野球にご参加の皆様ご苦労様でした。試合には負けましたが笠原さんの力投や皆様の団結
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山下会員 : 次男がお盆に帰って来る事になりましたのでスマイルします。15日16日は皆で温泉に行く予定です。

 14件　38,000円（累計229,000円）

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　８月６日に高松グリーンと対戦しました。対戦結果は５対4という結果でしたが、大変良い試合内容でした。
　次戦は８月20日に観音寺と対戦します。応援よろしくお願いします。

第２回理事・役員会議事録   　
日時　2023年8月7日㈪13:30～14:20　　場所　ホテルグランヴィア岡山3階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行  入江直人  森本剛仁  井川浩典  西岡貞則  日笠常信  与田卓士  樋口芳紀  笠原英司   
末吉賢多  堀川辰也  鴨井利典  山田喜広 オブザーバー　槌田道弘  川西熊雄

３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 8月～10月のプログラムについて（資料1）　
　　　予定変更の場合、当該会員に漏れなく通知のこと。
　　② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料2）
　　　９校決定。10校で締め切りとする。学校担当を決定し書類を整える。 
　　　審査員は３名（山陽新聞社、OHK、RC）予定。 山陽新聞社は今回限り。
　　　生徒の満足感をより高めるために聴講者を増やす行動をとる。
　　③ 京都朱雀RCとの友好交流会について（資料3）
　　　2024/4/20, 21 広島を中心とする企画を承諾。 京都朱雀 RC と調整。
　　　すでに予定されている親睦旅行を兼ねる方向で人数確認を実施する。
　　④ 服装について

ジャケットの着用は個人の判断とする。ジャケットを着用しない場合でもロータリアンとして品位ある長袖もし
くは半袖のカッターシャツにて参加のこと。その場合ロータリーバッジは不要とするが、名札装着のこと。た
だし、ガバナー・ガバナー補佐訪問行事等、他RCとの交流の場合はジャケット着用とする。期間は本年９月
末までとする。

　　⑤ 6RC合同例会について
「仲間を増やそう」をテーマにしていることもあり、他RCとも積極的に交流することを目的
に参加することとする。

　　⑥ 岡山RC創立90周年記念デーについて（資料4）
昨年同様、当RCとしては参加しないが、個々の参加は可。

　　⑦ その他
５、協議事項
　　① 地区大会展示パネルについて（資料5）

当RCのパネルを今年も展示する。
　　② その他
６、報告事項
　　① 第１回理事役員会の議事録について（資料6）　

週報に掲載済み　　　　
　　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）

子どもシェルターモモ、 あした彩の活動について報告あり。　　　　
　　③ ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料8）

委員長欠席の場合、必ず代理を出席させること。　　　　
　　④ その他

事務局員の夜間例会出席手当について。
再入会の三宅会員は9月4日を初回例会出席日と予定。
各委員長・部会長は、次年度への引継ぎを書面にて行えるよう準備する。

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

－３－

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月21日（ミリオンダラーミール））　
肉うどん　　冬瓜含ませ　　いなり寿司 ・ 生姜甘酢漬け　
デザート　　コーヒー

次回のメニュー（８月28日）　
ズワイ蟹とグレープフルーツのサラダ
国産牛ロース肉のローストビーフ  レフォールソース
ホワイトチョコレートとパッションフルーツのガトー
パン　　　コーヒー

前回メニュー（8月7日） ：  
ホタテ貝のポワレ　マッシュルームのソース


